

Erinnerung bewahren

Ronsdorf. Auf die Gestaltung des Bandwirkerplatzes sind die Ronsdorfer besonders stolz. Auch die Erinnerungstafel an die Opfer der Gewalt Herrschaft wird gepflegt. Die Aufstellung des Elias-Eller-Gedenksteins und des Ehrenmales (Findling) für die Opfer

des Zweiten Weltkrieges im Stadtgarten geht auf eine Initiative des Ronsdorfer Heimat- und Bürgervereins zurück. Logisch, dass sich einige Aktive an der Reinigung von Gedenktafeln und Natursteinen versuchten.

Foto: Conrads

